

# NEWSPAPER

## Polsek Warungkondang Berperan Sebagai Pelayanan Prima Melalui Kegiatan Gatur Lalin

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

May 22, 2024 - 12:20



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada hari Rabu tanggal 22 Mei 2024, Personel Polsek Warungkondang aktif melaksanakan kegiatan gatur lalin sebagai bagian dari upaya memberikan pelayanan prima kepada masyarakat di wilayah hukum Polres Cianjur. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran lalu lintas serta keamanan bagi pengguna jalan.

Kapolsek Warungkondang, melalui pernyataan resmi yang disampaikan, menegaskan pentingnya kegiatan gatur lalin dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kegiatan gatur lalin merupakan salah satu bentuk pelayanan prima dari Polsek Warungkondang kepada masyarakat. Dengan melakukan pengaturan dan pengawasan lalu lintas, kami berkomitmen untuk menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib," ujar Kapolsek.

Dalam pelaksanaan kegiatan gatur lalin tersebut, Personel Polsek Warungkondang turut berperan aktif dalam mengendalikan arus lalu lintas, memberikan arahan kepada pengendara, serta melakukan patroli rutin di sejumlah titik rawan kecelakaan. Hal ini dilakukan guna menghindari terjadinya gangguan kamtibmas yang dapat mengganggu kenyamanan dan keamanan pengguna jalan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja Personel Polsek Warungkondang dalam menjalankan kegiatan gatur lalin. "Saya mengapresiasi kerja keras dan dedikasi Personel Polsek Warungkondang dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat melalui kegiatan gatur lalin. Semoga dengan kerjasama yang baik, dapat tercipta lingkungan lalu lintas yang lebih aman dan tertib," kata Kapolres.

Dengan adanya kegiatan gatur lalin yang dilaksanakan secara rutin dan profesional oleh Personel Polsek Warungkondang, diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas di wilayah hukumnya. Hal ini sejalan dengan visi Polres Cianjur dalam menciptakan pelayanan publik yang bermutu dan berkesinambungan.